FÜR DAS BESSERE ARBEITEN.



Presseinformation

Pressekontakt:

Stefan Jäkel Marketing & Kommunikation Leimbachstraße 266 57074 Siegen Tel. 0271.4881-239 stefan.jaekel@hees.de

HEES spendet 400 Euro an die Kindernothilfe

Mit einer Spende über 400 Euro hat sich die Hees Bürowelt bei den Damen der Kindernothilfe Siegerland für die tatkräftige Unterstützung während der Schulanfängerparty am 1. Februar bedankt.

Waffeln sind und bleiben der Renner: Auch in diesem Jahr ging das Feingebäck bei den kleinen und großen Besuchern der Schulanfängerparty in der Leimbachstraße in Siegen im Minutentakt über die Theke.

Die Damen des Arbeitskreises Siegerland der Kindernothilfe backten, was das Zeug hält und brachten die Waffeleisen zum Glühen

Mit über 300 Waffeln verköstigten die Frauen die Schulanfänger und ihre Familien. Als Dank für diesen starken Einsatz erfolgte jetzt in den Räumlichkeiten der Hees Bürowelt die Scheckübergabe mit der aufgerundeten Spendensumme von 400 Euro.

Einen tollen Verwendungszweck für diese Spendensumme hat die Kindernothilfe Siegerland schon vor Augen.

Ein nachhaltiges Projekt in der pakistanischen Thar-Wüste liegt den Frauen der Kindernothilfe Siegerland besonders am Herzen. In diesem empfindlichen Ökosystem sind die Menschen besonders von den Folgen des Klimawandels betroffen.

Durch viele Dürreperioden sind Mensch und Tier dort in große Hungersnöte geraten. Auch der Pflanzenbestand schrumpft dort weiter zusammen. Wegen des Mangels an Lehrern und der fehlenden Bildungsgrundlagen ist die Bevölkerung vor Ort nicht in der Lage, die Folgen des Klimawandels allein zu bewältigen.

Dieses nachhaltige Projekt unterstützt die Hees Bürowelt gemeinsam mit der Kindernothilfe gerne.